

Antrag Nr. 23-O-03-0030

FDP

Betreff:

Querparkende Fahrzeuge mit Überlänge (FDP)

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, durch Beschilderung die maximale Länge querparkender Fahrzeuge in der Niederwaldstraße und in der Assmannshäuser Straße auf 5,50 Meter zu begrenzen.

Begründung:

Das Problem besteht nach wie vor. Aktuelle Bilder sind angefügt. Bei Gesprächen mit Mitarbeitern der Stadtpolizei (u.a. Dienstgruppenleitern) am Rande des Superblocks am 15.07.2023 wurde deutlich, dass es bisher an der notwendigen Handhabe fehlt. Man könne den derart Parkenden nicht eindeutig einen Verstoß vorwerfen. Es gebe eine Grauzone. Parkplätze seien knapp.



Wiesbaden, 01.08.2023